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退職・転出される先生方、本当にありがとうございました 
  
例年より早く満開を迎えた桜のように、もうお別れの季節が荻生小学校の職員室にもやってきました。 

この春の異動で、6名の先生方が退職・転出されることになりました。県教委の HPや 28日の新聞発

表でご存じの方が多いことと思います。春休みの今号は荻生小 HP 

版のみの特別号ですが、退職・転出される先生方を、校長の主観を 

交えて紹介します。 
 

★飛弾英樹教頭先生 （若栗小学校へ転出） 

本校自慢のスーパー教頭先生。「職員室の担任」として、いつ、 

だれに対しても「やさしく」心を込めて接し、授業をすれば達人級、 

教頭としての学校内外の諸々の業務も「かしこく」こなし、フット 

ワークが軽く、いつもはつらつと「たくましく」働く、まさに「ミ 

スター荻生小」とも言える頼れる存在でした。本校勤務は教務主任 

の 1年間と合わせて 3年間でしたが、「それ以上に感じる中身の濃 

い時間でした」と話しておられました。これからもお元気で！ 
 
★朝倉真樹子先生 （清明中学校へ転出） 

 英語専科教員として 3年間勤務されました。中学校勤務の経験を 

生かし、ALTのジャック先生、マックス先生や JATの平野先生と 

チームワークよく外国語の授業をしておられました。「授業の内容 

をいろいろ考え、工夫するのはやりがいがありました」とのことで 

す。時には１、２年生の授業に出ていただくこともあり、「小１か 

ら中 3までの子供の様子を知ることができたのも、勉強になりまし 

た」と話しておられました。今回、小学校の英語専科教員に一区切 

りつけ、中学校勤務に戻られます。小学校現場での経験を生かし、 

これからもがんばってください。 
 
★板本雄太先生 （明峰中学校へ転出） 

 今年度は 5年生の担任として、優しく丁寧に日々の授業を行いなが 

ら、しっかりと子供に向き合い、見守り、育てておられました。 

特に 3学期の「6年生を送る会」を通して 5年生がぐんと成長したの 

は、子供たちを信じて任せるところは任せる、板本先生の指導のたま 

ものだと思います。 

今回、若手異校種間交流として、中学校で 3年間勤務されることに 

なりました。「勉強だと思って行ってきます」と落ち着いて話してお 

られました。初任からの 6年間の荻生小勤務、お疲れ様でした。 
 
★広田 雅先生 （桜井小学校へ転出） 

 初任から 3年間荻生小学校に勤務されました。今年度は 1年生担任 

として、元気いっぱいの子供たちに、全力で向かっておられました。 

「大変なこともたくさんありましたが、いつも笑顔を心がけてきました」 

と、1年間を懐かしむように話す広田先生でした。今回、桜井小学校へ 

転出となり、「知り合いの先生もいるので心強く感じています。荻生小 

学校で学んだことを生かしてがんばります」とのことです。まだまだ長 

い教員生活です。前向きな気持ちで、たくさん学んでいってくださいね。 

これからのご活躍を祈っています。 
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★養護助教諭 柳原恵美子先生 （ご退職） 

 県外での勤務も含めるとこれまで約 40年間、保健室の仕事を担当し 

てこられた柳原先生。大ベテランの先生らしく、この 1年間は荻生小で 

日常のけがや病気の子供たちへの対応と保護者への連絡、保健委員会の 

仕事、その他保健室の業務等々に、いつも笑顔で当たっていただきまし 

た。保健室によく顔を出していた子供たちも、柳原先生に元気をもらい、 

少しずつ心身の健康を取り戻して、徐々に教室に戻っていけるようにな 

りました。学校での常勤は今年度で最後にしたいとのことで、去る 24 

日の修了式の日に、柳原先生の離任式を行いました。「みんなとたくさ 

ん話ができて楽しかった」と子供たちに語りかけてくださいました。 
 
★塩田昌彦先生 （再任用終了） 

 塩田先生にとって荻生小学校は、他校への異動をはさみながら計 3回、 

通算 9年間も勤務した思い出深い学校だそうです。今年度は退職後の再 

任用として 1年間、令和 3年度に引き続き、ひまわり級の担任をしてい 

ただきました。子供の行動の背景にある心をよく見つめ、父親のような 

厳しさと優しさで接しておられました。また先生は、グラウンドや花壇 

の整備、児童玄関前の水槽の管理等にプロ級の知識と技術をもっておら 

れ、丹念に手入れをしていただきました。「若い先生方に上手く仕事を 

伝えられなかったのが心残りと言えば心残りですが･･･」とも話しておられました。 

 

6 名の先生方、これまで本当に 

ありがとうございました。これから

も健康に気を付けてご活躍ください。 

 


